

夏だ!! まつりだ!!

夏まつりのシーズンがやってきました。
市内でも、それぞれの地域で、特色のあるまつりが開催されました。

祇園祭

7月28日・29日

大宮地域の祇園祭は、今年も2日間にあわたって開催されました。

この祭は、関東の三大裸祭として有名な祭で、1日目は子ども神輿、



2日目は迫力のある大人神輿がまちを練り歩きました。通りには、神輿を担ぐ男達からあがる威勢のよいかけ声が響き、さらに、笛や太鼓の音色や賑やかな屋台の巡行もあり、祭りの気分をいっそう盛り上げていました。

また、通り沿いでは、様々なイベントが行われ、訪れた大勢の見物客は、夜遅くまで祭りを楽しんでいました。

花立山星まつり

7月28日



美和地域の花立山星まつりが、7月28日に、花立自然公園で開催されました。

会場では、市内の小学校から応募のあったポスターコンクールの表彰式を始め、星空コンサートや星空落語など、星にちなんだイベントが盛りだくさん行われました。

岩崎 祇園祭

7月28日



7月28日、岩崎地区にある春日神社の祇園祭が行われました。

恒例の子ども会によるちようちん行列のほか、今年は春日神社が鎮座1200年を迎えたことから、青年会等が協力して13年ぶりに大人神輿が復活。初めて中学生がお囃子で参加し、祭りを盛り上げました。



本庁エントランスホールに、園児たちによる七夕飾りが飾られました。

これは、人権尊重思想の普及高揚と啓発を目的に、市人権擁護委員協議会主催で開催している人権七夕祭り(7月5日~12日)のもので、大宮聖愛、大宮聖慈、ひまわり、さくらの各保育園、大賀保育所の園(所)児たちが参加しています。

子どもたちの願いが書かれた短冊や色とりどりに飾られた七夕飾りが、市役所に訪れた人々の目を楽しませてくれました。



人権の願いを込めて